Medio	La Hora
Fecha	25-10-2011
Mención	Rector Fernando Montes S.) realizó exposición en
	subcomisión de presupuesto para la educación
	superior.

REUNIÓN SE HIZO LUEGO DE LA TOMA DEL EX CONGRESO

Presupuesto de Educación sufre traspié en el Congreso

La Cuarta Subcomisión Mixta de Presupuestos rechazó gastos variables para Educación. Por la borda fue lanzado el ítem correspondiente a gastos variables, que supera los \$873 mil millones.

uego de que se viera interrumpida por la toma del ex Congreso el jueves pasado, ayer ser realizó la sesión que abordaría el tema del Presupuesto para Educación 2012.

Así, miembros de la Subcomisión Mixta de Presupuesto, entre ellos diputados y senadores, rechazaron el proyecto del Ejecutivo que busca financiar el sistema de educación superior.

En la reunión sólo se despacharon los gastos fijos de la partida correspondiente al ministerio de Educación, se negaron a aprobar los \$873 mil millones del ítem de gastos variables.

Contra el programa votaron: Pepe Auth (PPD), Andrés Zaldívar (DC) y Carlos Montes (PS). Ena Von Baer (UDI) y Alejandro Santana (RN) decidieron apoyar el plan.

Ahora se deberán hacer modificaciones antes de ingresar a Comisión Mixta. Después de esto el trámite continuará en la sala de diputados y senadores.

A la instancia asistieron los dirigentes de la Confech, Camila Vallejo y Giorgio Jackson, el rector de la Universidad de Santiago, Juan Manuel Zolezzi, el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes (representante de las privadas) y el titular de Educación, Felipe Bulnes, acompañado de Juan José Ugarte, jefe de división de educación superior.

Los dardos de los estudiantes apuntaron a los recursos estatales designados a educación, que están dirigidos a la privatización del sistema. El rector Zolezzi, en tanto, dijo que el Gobierno tiene una promesa incumplida de entregar aportes basales a las universidades estatales y no se detallan en la partida presupuestaria.

Bulnes señaló que los aportes van dirigidos a los estudiantes y no a las instituciones, además de calificar como un gran salto el presupuesto para el ramo. Algunos parlamentarios lo rebatieron argumentando que este es el año con menor crecimiento.

Presentan moción contra Girardi

Parlamentarios de la Coalición presentaron formalmente la solicitud de censura en contra del presidente del Senado, Guido Girardi (PPD).

La decisión se tomó luego de que el senador no desalojara la toma del ex Congreso, el jueves pasado.

"Creemos que se afectó el Estado de derecho, se afectó la marcha de nuestra democracia y se interrumpió una sesión del Senado, lo que nos parece grave", dijo su par Francisco Chahuán (RN) quien acudió a la presentación junto a Gonzalo Uriarte (UDI).

La DC reiteró que no respaldará la censura. Esto fue afirmado a través del senador DC lorge Pizarro.



Polémica por entrega de becas

El Presupuesto aumenta de mil ochocientas a nueve mil las becas Juan Gómez Millas, mientras que las becas Bicentenario, que se entregan a las universidades tradicionales, aumentan en menor porcentaje, de cincuenta mil a 53 mil. Esto fue defendido por el ministro Bulnes que apoyó el incremento de las becas para los estudiantes de las universidades privadas. Asimismo, comprende "que los dirigentes de la Confech puedan criticar que en las becas de las universidades tradicionales no estamos creciendo mucho, (pero es) porque tienen cincuenta mil becas".